

Quelques nouvelles de cette première rentrée...

Depuis 3 semaines maintenant nous sommes en petite section. Notre maîtresse s'appelle Anne-Sophie et notre Asem « Jenny ».

C'est encore un peu difficile de quitter papa ou maman le matin mais chaque jour c'est un peu mieux.



Nous sommes 23 élèves pour ce premier trimestre : 11 garçons et 12 filles.

Nous sommes heureux de découvrir l'école. Il y a plein de jeux : des puzzles, de la pâte à modeler, des perles, des voitures, des poupées...



Nous adorons chanter : « Petit Escargot », « Une souris verte », « j'ai un nom, un prénom » ...
Sur la cour nous avons rencontré les moyens et les grandes sections de l'école .

Nous aimons beaucoup rouler sur les petites motos. Nous découvrons aussi le toboggan , le tunnel...



Nous apprenons à ranger les jeux, à prêter...Tout un programme que de devenir élève !

Nous avons découvert la peinture tactile : certains hésitent et d'autres barbouillent partout !
Vous pouvez venir admirer nos oeuvres dans la classe...



Que c'est chouette de grandir et de venir à l'école !